



# Dampierre-les-Bois

## Info Express

### N° 294 - SEPTEMBRE 2025

[www.dampierrelesbois.fr](http://www.dampierrelesbois.fr)

#### A noter **Fermeture de la rue de la Feschotte-du-Haut**



**E**n vue de sa réfection complète, la rue de la Feschotte-du-Haut sera totalement fermée à la circulation à **partir du lundi 29 septembre pour une durée prévisionnelle d'un mois**. Nous vous remercions d'avance pour votre compréhension.

## Bonne rentrée !

**P**our tout le monde, le mois de septembre symbolise la rentrée : rentrée des classes, reprise du travail et des activités associatives ou sportives.

Si l'activité générale a tourné un peu au ralenti durant l'été, il n'en n'a pas été de même au niveau communal. En effet, les différents chantiers prévus se sont concrétisés ces dernières semaines dont le plus spectaculaire a été la disparition des bâtiments «GRIGIS» et «CHEVRIER». Concernant l'utilisation future du terrain libéré, aucun projet n'est encore défini pour l'instant.

Parmi les autres projets, l'étanchéité et l'isolation thermique de la toiture de l'école ont été réalisées pendant les vacances scolaires. Ces travaux devraient apporter plus de confort aux utilisateurs

du bâtiment. Les caméras de vidéo protection ont été installées sur l'école élémentaire et la salle des fêtes. Elles permettront de surveiller le secteur de la rue de la Place. Par ailleurs, les travaux de réfection de la rue de la Feschotte du Haut vont démarrer dans quelques jours.

Dans un registre un peu moins agréable, suite à la réception des avis de taxe foncière, vous avez tous constaté une hausse conséquente du montant à régler dû principalement à l'augmentation de 350 % de la part PMA. Au moment du vote du budget de PMA, je me suis prononcé contre cette forte augmentation qui ne paraît pas justifiée par des services supplémentaires apportés aux habitants.

**Le Maire,**  
**Marc TIROLE**

## Actualité

## Tous contre la maladie de Charcot !



**L'**édition 2025 de la «course contre Charcot», organisée par Monique Ferciot et sa famille, a suscité une belle mobilisation du public le 29 août. Malgré une météo menaçante, plus de 200 personnes sont venues manifester leur soutien pour la lutte contre cette terrible maladie qui peut toucher tout le monde, à n'importe quel âge. C'est la raison pour laquelle l'ARSLA (Association pour la recherche sur la sclérose latérale amyotrophique) récolte des fonds pour aider la recherche mais aussi pour favoriser l'accompagnement des malades et des aidants.



*Le moment du départ de la course (ou de la marche) à travers la forêt environnante.*

Au cours de cette soirée, une somme de 7.390 € (au-delà des espérances) a ainsi été récoltée, que ce soit avec les dons ou grâce aux recettes liées au stand de restauration et à la buvette, Mme Ferciot ayant souhaité apporter une note de convivialité à cet élan de générosité. Les participants ont d'ailleurs été

nombreux à prolonger leur plaisir sur place au terme de la course, dégustant flammekueches, crudités, chipolatas ou merguez.

Monique Ferciot tient à remercier vivement les généreux donateurs et toutes les personnes présentes à la manifestation.

Info  
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN  
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66  
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture **lundi, mercredi, jeudi et vendredi** de 9h à 12h et de 14h à 17h30, **mardi** de 14h à 17h30.

## Un pan de l'histoire est tombé



Les engins de Belfort Tous Travaux ont peu à peu grignoté les bâtiments.

À la mi-juillet, les immeubles situés à l'angle de la rue de Beaucourt (ancienne maison Grigis) et à l'entrée de la rue de la Rougeole (ancienne maison Chevrier) ont disparu du paysage. Avec une grande dextérité, les «artistes» de l'entreprise Belfort Tous Travaux ont réduit en poussière ces édifices séculaires.

Pour les plus anciens du village, l'immeuble de la rue de Beaucourt était un lieu emblématique du village puisqu'il a abrité pendant de longues années un café (le café Grigis puis «Chez l'Arlette») où plusieurs générations se sont succédé.

La démolition de ces immeubles devenus trop vétustes pour être conservés a éclairci le carrefour. Il appartiendra au

Conseil municipal de définir la destination de la parcelle d'environ neuf ares qui a été récupérée.

### Michel Journot est né dans le bâtiment démolit

Parmi les «spectateurs» de la démolition, Michel Journot n'était pas le moins ému. Ce Dampierrois de souche est né au rez-de-chaussée de l'ancien café Grigis le 18 août 1949. «L'infirmière Mme Jacquemot était venue accoucher ma maman dans la cuisine...» raconte-t-il, il a donc passé une grande partie de sa jeunesse dans ce secteur animé où on jouait aux cartes mais aussi aux boules puisque l'ancien café de la Gare disposait de deux terrains de pétanque sur le côté. «À l'époque, ce café était le point de ralliement des Dampierrois, une terrasse avait été aménagée sur le trottoir et les soirées d'été se déroulaient sous des airs d'accordéon...» précise-t-il encore.

Michel Journot a bien sûr récupéré une pierre du vieux bâtiment pour garder à jamais une trace de son passé.



### Une soirée du 13 juillet humide

Si la soirée du 13 juillet avait plutôt bien commencé, la pluie s'est invitée au moment du feu d'artifice, mais cela n'a pas (trop) gâché le plaisir du nombreux public présent. Avant cela, un défilé avec marche aux lampions avait eu lieu derrière la plateforme sur laquelle s'étaient installés les musiciens de la batterie-fanfare l'Espérance qui ont apporté la note musicale de la soirée.



Le défilé au centre du village.

## Le point sur la rentrée scolaire



Les enseignants de l'école élémentaire (de gauche à droite) : Alicia Dupont, Théo Mangat, Catherine Bérardi et Florent Laithier.



Les enseignantes de l'école maternelle : Johanna Favier et Sarah Roy (Sylvain Dechy absent sur la photo).

Les petits Dampierrois ont retrouvé le chemin de l'école le lundi 1<sup>er</sup> septembre au matin. A l'école maternelle, où la troisième classe avait été rouverte il y a un an, les effectifs ont sensiblement baissé (50 élèves contre 61 l'an passé) mais la troisième classe a été préservée. Johanna Favier et Sylvain Dechy sont toujours là, ils ont accueilli un nouveau visage en la personne de Sarah Roy.

A l'école élémentaire, les effectifs sont stables, avec 87 enfants (86 l'année dernière), la même stabilité est constatée concernant l'équipe pédagogique. Pour l'instant, notons cependant que Théo Mangeat remplace provisoirement Peggy Constant pour la classe de CE1/CE2.

### Les effectifs

**ECOLE MATERNELLE : 50 ÉLÈVES**

**Directrice : Mme Johanna FAVIER**

**Petite et moyenne sections (Mme Saray Roy) : 17 élèves (12 PS et 5 MS).**

**Moyenne et grande sections (M. Sylvain Dechy) : 16 élèves (9 MS et 7 GS).**

**Grande section (Mme Johanna Favier) : 17 élèves.**

**ECOLE ÉLÉMENTAIRE : 87 ÉLÈVES**

**Directeur : M. Florent LAITHIER**

**CP/CE1 (Mme Alicia Dupont) : 20 élèves.**

**CE1/CE2 (Mme Peggy Constant, remplacée par M. Théo Mangeat) : 26 élèves.**

**CM1/CM2 (Mme Catherine Bérardi) : 17 élèves.**

**CM2 (M. Florent Laithier) : 24 élèves.**

**Décharge de direction le jeudi : M. Gilles Tassoni.**

## La belle convivialité du bar éphémère



L'équipe d'animation du bar de la Poste.

Le bar de la Poste devient de plus en plus incontournable à Dampierre ! La nouvelle ouverture sur deux soirées, les 5 et 6 septembre, a démontré que cette animation est toujours aussi attendue par les habitants qui sont venus en nombre. En cette fin d'été, par des conditions météo plutôt agréables, l'établissement et sa terrasse ont fait le plein, dans la plus grande convivialité.

Comme quoi si l'existence de ce bar a été dictée par des raisons administratives, pour conserver la validité de la licence IV, cette animation a désormais toute sa place dans la vie dampierroise.



**Concert «Ouvrez l’Bec»**  
**Vendredi 26 septembre à 20h**  
**au Temple**

Concert du groupe vocal «Ouvrez l’Bec» organisé par la paroisse protestante et «Récéré à Sons» au profit de la restauration du temple d’Allenjoie. Entrée libre, corbeille.

**Bourse bébé**

**Samedi 4 octobre de 9h à 16h**  
**à la Salle des Fêtes**

La Bibliothèque organise une bourse bébé. L’inscription peut être enregistrée à la Bibliothèque, aux heures d’ouverture, au 03.81.93.24.46 (location de table : 12 €). **Pour tous renseignements, contacter Martine Jourdain au 06.79.02.17.30. Date limite d’inscription : 26 septembre 2025.**

**Octobre rose**

**Samedi 4 octobre à 10h**  
**rendez-vous place de la Salle des Fêtes**



Le Comité des Fêtes et la Municipalité organisent une marche à l’occasion d’Octobre rose (environ une heure pour 4 km, parcours facile et ouvert à tous). Café, thé, gâteaux seront offerts au départ, de même que l’apéritif au retour. Participation : 3 € pour les adultes et 1,50 € pour les enfants de moins de 12 ans. Vous pouvez faire des gâteaux ou des biscuits salés ou sucrés et les déposer à partir de 9h.

Merci de venir en portant quelque chose de rose !

**Concert de Kalista**

**Dimanche 5 octobre à 16h**  
**au Temple**

Concert organisé par la paroisse protestante avec le groupe Kalista (sept musiciens) et son répertoire très varié, folk, celtique, bluegrass,... Entrée libre, corbeille.

**Concert avec Herman Dune**

**Vendredi 17 octobre à 20h**  
**au Temple**

Concert organisé par le Moloco et la Maison de Beaucourt avec l’artiste Herman Dune (chant, guitare). Entrée 20 € en plein tarif, 15 € pour les abonnés.

**Concert au profit de l’ARSLA**

**Dimanche 19 octobre à 16h**  
**au Temple**

Concert organisé par Monique Ferciot au profit de l’ARSLA avec le groupe vocal «La Clé de Sol» et les «Sonneurs du Lion» en première partie. Entrée libre, corbeille.

**Le souvenir de**  
**Camélia et de Jules**



Dampierre-Foot a honoré la mémoire de Camélia Médane et Jules Blanchot.

Le 12 juillet, la grande famille de Dampierre-Foot et ses amis se sont réunis au stade du Parcours pour la deuxième édition du challenge organisé en mémoire de Camélia Médane et de Jules Blanchot, deux membres du club disparus prématurément à l’âge de 15 et 14 ans.

Pour tous les participants, et en particulier les parents de Camélia et Jules, cette journée fut un grand moment d’émotion. Sur le mur des vestiaires, les portraits des deux jeunes avaient été accrochés avec la mention «*Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c’est la présence des absents dans la mémoire des vivants.*» Dans le contexte du jour, cette phrase de Jean d’Ormesson a pris tout son sens et l’esprit des deux jeunes a flotté sur le stade du Parcours tout au long de la compétition.

Près de 30 équipes ont pris part à ce tournoi amical dont l’aspect sportif avait évidemment été relégué au second plan, avec des équipes de copains.

L’important était d’être présent pour cette hommage à Camélia et Jules, soutenir Lynda et Achour Médane, Carole et Gilles Blanchot. A n’en pas douter, ils ont dû apprécier cet hommage.

**Des stagiaires pour l’été**



De gauche à droite Quentin Bernard, Tom Bartalski et Sannah Messaoudi.

Comme chaque année, la commune a recruté plusieurs étudiants pour leur permettre de gagner un peu d’argent en donnant un coup de main aux employés municipaux.

Ainsi, Quentin Bernard (en juillet) et Tom Bartalski (en août) ont travaillé aux services techniques avec Pascal Yoder, Jérémy Torrès et Yann Chrétien.

Quant à Sannah Messaoudi, lors de la deuxième quinzaine du mois d’août, elle a épaulé les deux ATSEM, Lobna Ben Ali et Farah Harzallah, occupées à remettre l’école maternelle en ordre pour la rentrée scolaire.

Félicitations à ces trois jeunes qui ont fait preuve d’une belle motivation dans leurs tâches quotidiennes.